
Ecole maternelle Les enfants des Lémovices
10, allée des Ribières
87510 Saint-Gence
Tel : 05 55 75 60 88
Mail : ce.0871006w@ac-limoges.fr

Procès verbal du CONSEIL D’ECOLE
Le conseil d’école s’est réuni le mardi 20 juin 2017

à 18h dans la salle de motricité de l’école maternelle.

Présents     :
* Mme De Angeli et Mme Fougeras, conseillères municipales

* Représentants des parents d’élèves : Mme Brousseaud , Mme Nicard, Mme Petitjean Géraldine,Mr Aubert,
Mr Bessaguet, Mr Brousse et  Mr Chevreuil, représentants des parents d'élèves élus.

* Professeurs des écoles : Mme Silou, Mme Casimir, Mme Roques et Mr Maurange

Absents excusés     :
*  Mr Delhoume, Maire de Saint-Gence
* Mr Rouy, Inspecteur de l’Education Nationale

* Mme Petitjean Anne Lise représentante des parents d’élèves

* Mr Rigaudeau et Mr Auboiron, DDEN

*Mme Duperron, psychologue scolaire

Secrétaire de séance     : Mme Nicard Stéphanie

L’ordre du jour a été abordé comme suit :

* Sécurité

Sécurité incendie

Exercice surprise effectué  mercredi 14 juin à 9h30. Tout s'est bien passé.

Plan de mise en sûreté (intrusion)

Exercice surprise effectué mardi 20 juin à 9h30. Tout s'est bien passé (demande de la clef du bloc d'arrêt 
VMC demandé à la mairie). Les enfants ont été confinés pendant 10 mn dans leur classe, ils ont bien réagi.

Chaque compte rendu sera transmis à l'inspection académique.
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* Organisation et fonctionnement de l’école

Effectifs prévisionnels des classes

A ce jour l'an prochain il y aurait 89 élèves répartis comme suit :

5 TPS / 26 PS / 30 MS / 28 GS

Ces effectifs seront à répartir selon 3 classes pour le moment. La répartition des classes sera affichée le jour 
de la prérentrée.

Mr le Maire sera reçu mercredi 21 juin à l'inspection académique et nous aurons la décision définitive le 
vendredi 23 juin quant à la 4ème classe.

Il y aura également du changement au niveau de l'équipe enseignante : Mme Casimir quitte son poste suite à 
la mesure scolaire de fermeture de classe et Mr Maurange quitte l'école également. Le ou la remplaçante de 
Mr Maurange sera nommé(e) le 30 juin. 

Projets et activités

Photos de classe 20 mars, décalées au 27 mars.

Sortie USEP athéltisme écourtée vendredi 31 mars

Sortie saint pardoux 11 mai GS annulée, reportée au 8 juin, excellentes conditions. Quand le pique-nique est 
fourni par les parents, la cantine offre le goûter.

Sortie de fin d'année aux Vaseix les 16 et 18 mai (météo capricieuse!)

Pass-mat 29 mai et 12 juin : 5 enfants

Visite de la caserne des pompiers d'Ambazac MS-GS de Mme Casimir le 9 juin

Sortie aux loups de Chabrière : TPS-PS avec les CP-CE1 de Mme Leyssenne le 9 juin

Bibliobus 15 juin

Visite médicale du médecin de la PMI sur la fin juin (du 21 au 30 juin) pour les Moyennes Section

Fête des écoles le vendredi 23 juin

Visite de l'école par les nouvelles familles  samedi 24 juin à 10h.

Visite des GS aux CP le lundi 26 juin

Spectacle de fin d'année de la maternelle le mardi 27 juin (reporté au 4 juillet).

Mme Silou en stage plusieurs fois, toujours remplacée, avec remplacement stabilisé en fin d'année par la 
même personne (car sur des lundis et mardis).

Le décloisonnement du mercredi matin est terminé, bilan très positif et fonctionnement à poursuivre. Les
enfants se retrouvent dans des groupes différents et travaillent avec tous les enseignants.



Gestion financière

Coopérative     scolaire : don de la SGAPE 8€ par enfant, merci.

Dépenses (environ 5700€) : Petit matériel de classe, spectacle de noël et Bobo Doudou, matériel 
pédagogique , sortie fin d'année

Rentrées d'argent environ (4500€) : participation des familles, don sgape, photos individuelles et de classe

Il reste 1830€ environ en fin d'année scolaire.

Budget mairie     : 63€ par enfant. Soit un budget total de  5670€. A ce jour la moitié est dépensée, soit 2857€.

Budget transport     :  1400€ , à ce jour 725€ dépensés, il reste 675€ environ.

Réforme des rythmes scolaires

Réunion  le mardi 30 mai avec le SIEPEA, les directeurs et directrices des écoles des 3communes, les maires
des communes : poursuite selon le même fonctionnement pendant 1 an avec bilan pour décision de la suite à 
donner.

Comité de pilotage aura lieu le 26 juin à 18h30 à Saint-gence

Questions diverses

Résultat des questionnaires

Nb questionnaires complétés  39 Nb élèves 89
Taux de réponses (%)  43,82

rien à redire
assez satis-
fait à améliorer de gros pb

Non Concer-
né

Tx satisfac-
tion

Etes-vous satisfait(e) :  1 % 2 % 3 % 4 % NC % 1+2 %

des conditions matérielles (lo-
caux, parking, espaces exté-
rieurs, accès…) ? 

24 61,54 12 30,77 2 5,13 1 2,56 39 0 0,00 39 36 92,31

des conditions de garderie 
(horaires, matériels, encadre-
ment…)

23 67,65 10 29,41 1 2,94  0,00 34 5 12,82 39 33 97,06

des repas de la cantine (prix, 
qualité, équilibre…)

12 33,33 22 61,11 2 5,56  0,00 36 3 7,69 39 34 94,44

de la communication entre fa-
mille et équipe pédagogique 
(réunion de rentrée, temps 
d’échange…)

25 64,10 12 30,77 1 2,56 1 2,56 39 0 0,00 39 37 94,87

de l’organisation et des ho-
raires des TAP (Temps d’Ac-
tivité Périscolaires) 

12 32,43 24 64,86 0 0,00 1 2,70 37 2 5,13 39 36 97,30

du contenu des TAP (activi-
tés, encadrement, relation 
avec les animateurs…)

10 27,03 22 59,46 4 10,81 1 2,70 37 2 5,13 39 32 86,49

106 45,30 102 43,59 10 4,27 4 1,71 12 5,13 234 208 88,89



Réponses apportées aux commentaires :
TAP : toutes les informations concernant les TAP, les contenus, les animateurs sont sur le site du SIEPEA
(http://www.siepea.fr/ menu TAP). Les coordonnées des différents intervenants sont également indiquées sur
le site, n’hésitez pas à les contacter.

Cantine : Les circuits courts sont pratiqués quand c’est possible, par exemple la viande de bœuf provient de
la Ferme de la Chassagne. 
Les repas bio ne sont pas envisageables pour une question de coût et de manque d’offre. 
Comme indiqué  dans  le  compte rendu du 2eme conseil  d’école,  les  menus sont  élaborés  selon  le  plan
alimentaire sur 20 jours, avec des obligations à respecter pour l'équilibre alimentaire des enfants. 
Les légumes et fruits de saison sont privilégiés ce qui parfois réduit la variété. 
Un audit a été réalisé pour évaluer la cantine.  Les retours sont très bons.  Un axe de travail concerne la
présentation des plats afin des rendre plus attractifs pour les enfants.

Garderie : La garderie ne peut pas fermer au-delà de 18h30.

Parking : Le parking sera retravaillé quand le gymnase sera fini.
Préau : L’étude a été commandé mais pour l’instant pas de retour

Fermeture de classe : Les représentants de parents d’élève ont rencontré le rectorat et ont remis un dossier
pour défendre la 4ème classe. Les pétitions et manifestations ne servent pas à grand-chose dans ces cas-là et
au  contraire  peuvent  avoir  un  effet  néfaste.  La  municipalité  a  également  défendu  le  dossier  auprès  de
l’inspecteur mais en vain, le rectorat ne se base que sur le nombre des inscriptions.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à   19h45.      

A Saint Gence le 20 juin  2017

La secrétaire de séance Le directeur

http://www.siepea.fr/

